

常に明るく前向きに、夢と希望を抱いて素直な心で

連載 | 私が大切にしている言葉

第82回

株式会社 ナガ・ツキ

代表取締役社長 長谷川 晴信 氏



元々、子どもの頃から明るく前向きに生きていこうとずっと思って生きてきました。根が単純でずっと深刻に悩むことができない性格です。

(本当は、経営者はもっと真剣に悩む時もありますが)

十年ちょっと前に、もう亡くなられましたが、京セラ、KDDIを創業された稲盛和夫氏の主宰される盛和塾に入塾させていただき、その際に知った「経営十二ヶ条」と言われる、経営者の心得十二項目の中の一つにこの言葉がありました。やはり、経営者は明るく前向きだけでなく、大きな夢と希望を自分自身が持ち、従業員や取引先、関係先にもそれを伝えながら理解してもらい事業を経営すべきだと思います。さらに、それを素直な心を持ってしなければいけない。私も50代後半の年齢になり、いかに素直な心が大事かを改めて感じているところです。あのパナソニック創業者の松下幸之助氏も「素直さ」を特に大事にしておられました。

事業環境も日進月歩まぐるしく変わり、事業を安定成長させるのも難しい時代ですが「常に明るく前向きに、夢と希望を抱いて素直な心で」いれば事業も末永く継続発展できると信じて、これからも経営していきたいと思っています。

会社概要



NAGATSUKI



- ◆本社所在地 広島県広島市中区吉島西 1-21-1
- ◆事業内容 コンクリート二次製品の製造・設計・企画
- ◆創業 1968(昭和43)年4月
- ◆資本金 9,000万円
- ◆従業員数 90名

この連載は、人それぞれが「大切にしている言葉」を、経営者のみならずさまざまな立場の方から、エピソードを交えてご紹介いただくものです。